

2020年 いよいよ宇美町が 100歳の誕生日を迎える年となりました。

アンバサダーの方に、
宇美町へのお祝いメッセージをいただきました。

私はこの町の豊かな自然とのどかな雰囲気が気に入っていますし、とても落ち着きます。今後も宇美町が発展していくことを心より願っています。宇美の子どもたちには夢に向かって頑張つてほしいと思いますし、自分もリーグ優勝と日本一を達成して地元に良いニュースを届けられるように全力でプレーしたいと思います。



山口 幸三郎 様

作家 代表作「探偵・日暮旅人シリーズ」

の一部分には確かな足取りが散りばめられていて、それは遺跡や施設や文化や人に見ることができます。町に思いを寄せる人々がいて宇美町の歴史が100年あるのです。先人が紡ぎ、繋いだ歴史を感謝致しますと共に、さらなる100年へ向けて受け継がれることを心より祈念申し上げます。

**宇美町の町制施行100周年、
本当におめでとうございます。**



中島 卓也 様
毎日日本ハムファイターズ選手

海道日本ハムファイターズ選手

町制施行100周年を
迎えられたことを心より
お祝い申し上げます。

この度は、
宇美町町制施行100周年
誠におめでとうございます。



相川 理沙 様

シンガー&ソングライター
東電力企業CMソング「光」ほか各種CMソング制作

町制施行100周年 アンバサダーからのお祝いメッセージ

町制施行100周年
おめでとうございます。

私が生まれ育った宇美町が、近隣町に先駆けて100周年を迎えることを誇りに思います。私は、1974年に甲子園に出場し、翌年、ヤクルトスワローズに入団しました。20年間の現役生活では二度の日本一を経験、1997年には、日本一達成の瞬間を三星手として迎えたことが最高の思い出となっています。

現役引退後は、コーチ・フロントとしてお世話になりました。昨年、44年間のプロ野球生活に終止符を打ちました。この間、宇美町の皆さんから頂いた温かい声援は私の宝です。生涯忘ることはありません。

現在は、東京国際大学野球部の監督として、学生を指導するという新たな挑戦をスタートさせております。私の信条である「攻める野球」を後進に伝えてまいりますので、これまで同様のご支援を賜れば幸いです。

結びに、宇美町の益々のご発展と町民の皆さまのご健勝をお祈り申し上げて、挨拶とさせていただきます。

私が生まれ育った宇美町が、近隣町に先駆けて100周年を迎えることを誇りに思います。私は、1974年に甲子園に出場し、翌年、ヤクルトスワローズに入団しました。20年間の現役生活では二度の日本一を経験、1997年には、日本一達成の瞬間を三星手として迎えたことが最高の思い出となっています。

現役引退後は、コーチ・フロントとしてお世話になりました。昨年、44年間のプロ野球生活に終止符を打ちました。この間、宇美町の皆さんから頂いた温かい声援は私の宝です。生涯忘ることはありません。

現在は、東京国際大学野球部の監督として、学生を指導するという新たな挑戦をスタートさせております。私の信条である「攻める野球」を後進に伝えてまいりますので、これまで同様のご支援を賜れば幸いです。

結びに、宇美町の益々のご発展と町民の皆さまの健勝をお祈り申し上げてご挨拶とさせていただきます。

A black and white portrait of Koshiro Nakanishi. He is a middle-aged man with short hair and glasses, wearing a dark tracksuit with white stripes on the shoulders and a Japanese flag patch on the chest. He is standing outdoors in front of a large building with a fountain in the background.

中西 英敏 様

1983年世界柔道選手権優勝、
1984年ロサンゼルス五輪柔道代表選手
現 東海大学教授

一番大切な家族等多くの方々の暖かい愛情により大きく育てて頂きました。今の私があるのも『私の原点である宇美町』を抜きにしては語れないと改めて述懐していますが、愛着と思い出いっぱいの宇美町がありますこの度、自然にあふれ歴史と文化の町「ふるさと宇美」に光栄の至りに存じます。この宇美町が100周年という大いに伝統をもとに更なる飛躍と発展を遂げて行きますことを祈念し、お祝いのメッセージとさせて頂きます。

アビスパ福岡は宇美町と2017年4月にフレンドリータウンに関する協定を締結させていただきました。その後は毎年ホームゲームで「宇美町応援デー」を開催していただき、多くの町民の皆様にスタジアムで熱い声援をいただいております。また昨年10月に選手が町長を表敬訪問した際に宇美八幡宮放生会にもおじゃまさせていただきました。

アビスパ福岡の基本理念である「子どもたちに夢と感動を、地域に誇りと活力を与える」ことを実現するため、今後も相互に協力し連携を更に深めさせていただきたいと思います。アビスパ福岡は2020シーズンもJ2リーグで戦います。J-1昇格に向けて「ALL FUKUOKA」という絆を胸に戦い、子どもたちに夢と感動をお届けできるように頑張ります。町制施行100周年という節目の年を迎えた宇美町が、今後益々発展されることを心よりお祈り申し上げます。



角富士夫様
元東京ヤクルトスワローズ選手
現東京国際大学硬式野球部監督

www.english-test.net

宇美町町制100周年 誠におめでとうございま



アビスパ福岡 様
フレンドリータウン協定締結